

学校だより

令和5年7月5日 市川市立第六中学校 校長植木昭貴

【頑張れ!六中!】

7月2日から「総合体育大会」(以下「総体」)が始まっています。 総体は多くの運動部が最も目標とする、3年生にとって最後の公式戦となる大会 です。本校の各運動部も、現在総体に向けた練習が佳境を迎えています。

そのような中、7月3日(月)~5日(水)に、校内放送で各部長から、 大会やコンクール等への決意が述べられたので紹介します。



《各部活動による決意表明》

部活動名	目 標	コメント
野球	県大会に出場し、県大会で勝つ	応援よろしくお願いします!
ソフトボール	今までやってきたことをを最大限に生	一生懸命頑張ります!
	かし、Iつでも多く勝ち、笑って終わる	
サッカー	県大会出場	一人一人が全力を出し切ります!
ソフトテニス	ベスト16	全力で頑張ります!
陸上	全員が納得のいく結果を出し、ベスト8	応援よろしくお願いします!
卓球	団体で県大会出場し、良い成績を残す	悔いの残らないようみんなで頑張ります!
男子バレー	関東大会出場	全員が つになってボールを繋ぎ、最後の 点まで諦めない!
女子バレー	ベスト8に入り、シード権獲得	精一杯頑張るので、応援よろしくお願いします!
男子バスケ	市内ベスト4	応援よろしくお願いします!
女子バスケ	関東大会出場	応援よろしくお願いします!
剣道	ベスト4に入り、県大会出場	男女共に頑張ります!応援よろしくお願いします!
管弦楽	東日本大会出場	クラスの管弦楽部員にエールをお願いします!
美術	部員全員が良い作品を作る	人が つコンクールに作品を出品します!
パソコン	パソコン検定で4級・3級を取得する	応援よろしくお願いします!

また、頑張ってほしいのは代表生徒だけではありません。同じくらい大切であるのが、代表生徒以外の部員の存在です。よく結果を残すチームは、選手だけが戦っているのではなく、応援の生徒も選手と同じ気持ちで練習にのぞみ、試合でも選手と同じ気持ちで応援しているところが多いといわれます。代表生徒と応援生徒の心がつながっているチームからは、目に見えない「チームカ」が生まれ、チームが良い流れに乗ったり、苦しい時に「ねばり」を発揮したりすることがあります。大事な時ほど精神的要素が勝敗を左右するする勝負の世界で、信頼感は想像以上に大きく影響するものです。部員全員が「やり切った」「頑張ってよかった」と思えるチームにできるよう、残り少ない活動の日々を大切に過ごしてください。皆さんの頑張りと活躍に期待します。

※大会の日時等は、各教室に掲示します。

【おめでとう!全国・関東大会出場!】

陸上部3年生男子生徒が、7月1日(土)に行われた「通信陸上競技大会千葉県大会」で下記の結果をあげ、 8月に行われる関東・全国中学校総合体育大会に千葉県代表として出場することになりました。

·種目:共通男子走幅跳

·記録:6m73cm

·順位:第2位

なお、関東大会は8月7~8日に茨城県で、全国大会は8月22~25日に愛媛県で行われる予定です。